L'UNWRA proteste contre les entraves posées par l'armée israélienne à ses activités à Balata

20 février 2006 – L'agence des Nations Unies pour les réfugiés palestiniens annonce que depuis dimanche matin, ses travaux sont entravés par une opération menée par Israël dans le camp de réfugiés de Balata, près de Naplouse en Cisjordanie.

- « Hier les forces israéliennes ont occupé deux écoles gérées par l'Office de secours et de travaux des Nations Unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient (<u>UNWRA</u> à Balata », a déclaré le porte-parole du Secrétaire général, Stéphane Dujarric, lors de son point de presse quotidien, au siège de l'ONU à New York.
- « L'armée israélienne a quitté aujourd'hui l'école pour filles mais continue d'occuper l'école des garçons », a-t-il indiqué.

Selon l'agence des Nations Unies, les forces israéliennes bloquent aussi une clinique, empêchant les patients et le personnel de quitter ce bâtiment.

S'agissant du soutien à l'éducation dans le Territoire palestinien, l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture (<u>UNESCO</u>) avait annoncé, dans un <u>communiqué</u> publié le 17 février, dernier que grâce à un projet d'aide aux étudiants des Territoires palestiniens, plus de 19.000 étudiants palestiniens bénéficieront d'un abattement de 75% de leurs frais d'études au cours de ce semestre.

Le projet, lancé par l'UNESCO avec le soutien financier du Comité saoudien pour l'aide au peuple palestinien, doit être finalisé aujourd'hui 20 février « lorsque les dirigeants des 34 établissements d'enseignement supérieur palestiniens signeront des lettres d'accord avec le Bureau de l'UNESCO à Ramallah et le ministère de l'Education et de l'Enseignement supérieur de l'Autorité palestinienne », indique le communiqué.

« Conformément à l'accord de coopération signé, en septembre dernier, par le Comité saoudien pour l'aide au peuple palestinien, le ministère palestinien de l'Education et de l'Enseignement supérieur et l'UNESCO, le projet permettra à 11 universités et 24 autres établissements, majoritairement professionnels et techniques, d'accorder des réductions des frais d'études à leurs étudiants qui sont dans le besoin », ajoute-t-il.

Des demandes ont été faites pour 27.398 étudiants, dont 19.157 bénéficieront de ces réductions.

Cette aide est octroyée sur le principe de la parité des sexes (55,56% de bénéficiaires sont des femmes) et d'une répartition équitable entre des étudiants de la Cisjordanie et de Gaza.

« Des 15,1 millions de dollars alloués à ce projet par le Comité saoudien pour l'aide au peuple palestinien, 6 millions ont été investis pour ce semestre. Le reste du fonds saoudien sera utilisé pour aider des étudiants défavorisés au cours du prochain semestre. Quelque 2 millions seront versés au titre d'un soutien aux universités », précise l'UNESCO.